62-1230M – L'Absolu 2018-1216 Préliminaire de Frère Joseph Branham

Source française : www.eglisedejesuschrist.ca

Chant: L'un d'entre eux... je si heureux de dire...

4:29 Amen! (Applaudissements) Louez le Seigneur, je suis heureux, je suis heureux. Louez le Nom du Seigneur! Personne ne peut chanter ce chant sauf nous! Amen! Je veux vous demander quelque chose. Êtes-vous mes amis, comme cette Sunamite? Quand elle est arrivée auprès de son absolu, elle était là, ce prophète était son absolu, son prophète était Dieu! Êtes-vous l'un d'entre eux?

Reprise du chant : L'un d'entre eux

6:45 Oh, je suis heureux pour ça! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Gloire, c'est vrai, je suis si heureux d'être identifié avec ce Message, avec ce messager. Louez le Nom du Seigneur! Est-ce que vous Festoyez encore sur le déversement du Saint-Esprit que nous avons eu dimanche passé? Oh, louez le Nom du Seigneur! (Applaudissements) Quelle onction! Louez le Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Je vous dis, c'était merveilleux! Je me suis couché ce soir-là, je me suis levé le lendemain matin, je pouvais juste Le sentir tout autour de moi. Juste comme je Le sens maintenant. Si vous ne Le sentez pas, il y a quelque chose qui ne va pas avec vous, si vous ne Le sentez pas tout autour de vous en cet instant. Vous pensez que dimanche dernier c'était quelque chose! Attendez aujourd'hui, ça va être encore mieux! C'est toujours de mieux en mieux avec Lui! Toujours, toujours. (Applaudissements) Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

Aujourd'hui nous nous sentons très religieux. Louez le Seigneur! Pourquoi? Nous savons que nous sommes l'un d'entre eux et en plus, nous sommes le groupe 1! (Amen!) Nous sommes le groupe 1! Amen!!! Woo! Louez le Seigneur! Nous savons exactement qui nous sommes. Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Nous sommes ce peuple prédestiné. Cette Église qui sait exactement Qui II est, et Ce que c'est. C'est la même chose. Seigneur, nous savons que c'est Toi. C'est Jésus-Christ dans la personne du Saint-Esprit. II est le Saint-Esprit. « Je suis venu de Dieu, et Je retourne à Dieu. » Et nous voyons cette grande Colonne de Feu parmi nous. Amen. Seigneur, la même chose qu'II a faite dans la première partie de la Bible avec Moise, nous le voyons au milieu de la Bible avec Paul alors qu'il était en route vers Damas. Et nous le voyons maintenant, nous le voyons de nouveau au temps de la fin. Trois, est une confirmation. C'était le Message à chaque fois. C'est le Message!! Amen! Louez le Seigneur! (Applaudissements)

9:45 C'est la perfection en soi, illimité dans sa puissance, principalement, un point de référence final. Ce Message est Le AMEN! Qu'il en soit ainsi! Amen. (Applaudissements) Louez le Seigneur! Amen, amen. Vous pouvez vous asseoir. Louez le Nom du Seigneur! Il n'y en a pas beaucoup qui ont cette même révélation, vous savez. Il y a le groupe 2 et le groupe 3. Ah, louez le Seigneur! Je suis heureux d'être dans le groupe 1. On n'a jamais fait partie d'aucun autre groupe. Pas nous, nous savons exactement qui nous sommes, et nous sommes dans une grande attente de ce que le Seigneur va faire. Car nous savons ce qui se passe en ce moment-même, dans cette salle en ce moment-même, nous savons ce qui se passe car nous avons la révélation du Message. Nous connaissons la Voie pourvue par Dieu. Dieu a toujours une Voie qu'Il pourvoit. Il n'y a qu'une seule Voie et c'est comme, « oh je suis allé dans cette voie, je crois... » Il a une Voie pourvue et si vous ne marchez pas dans Sa Voie pourvue, vous manquez le Plan entier de Dieu.

Nous connaissons le Coin-coin de notre Dieu. Nous avons appris cela, nous connaissons exactement Son Coin-coin. Parce que c'est tout ce que nous écoutons. Nous n'écoutons rien d'autre. Louez le Seigneur! Nous connaissons notre Messie oint d'aujourd'hui. Cela étouffe bien des gens mais pas nous. Louez le Nom du Seigneur! Nous savons qui nous sommes car nous devenons UN avec ce Message. Louez le Nom du Seigneur! L'onction est sur nous, l'onction est en nous. Et nous sommes devenus de véritables fils et filles de Dieu. Il a dit, un messie, nous sommes des fils et des filles oints de Dieu. En

plus de celà, nous savons à quelle barrière attendre. Nous connaissons le chemin d'où Il va venir. Nous savons où il se trouve. Louez le Nom du Seigneur! Quand Frère Branham a dit, il a dit qu'il y en avait des millions à Jérusalem et ils étaient partout. Mais cette semence prédestinée, ce petit groupe oint, ils savaient par quelle porte Il viendrait. Ils le savaient car ils écoutaient la Parole, et attendaient qu'Il se montre. Je suis heureux de connaitre la porte à laquelle attendre.

J'aimerais profiter de cette occasion, pour dire, merci pour mon nouvel habit ce soir. (Applaudissements) Merci, que Dieu vous bénisse! Que Dieu vous bénisse. Vous pouvez vous asseoir.

12:39 Du plus profond de mon cœur, je dis que je vous aime et vous apprécie. Je n'en suis pas digne. Mais je vous aime tous et votre amour pour ce Message est ce que j'aime par-dessus tout. Votre position sur cette Parole. Et tout ce que je peux dire, c'est ce que Frère Branham a dit, Que Dieu vous bénisse. C'est la plus grande chose, c'est... j'ai dit aux frères, c'est comme, il est dans une boite en arrière, j'aimerais le porter et venir dire, voilà! J'aime quand Frère Branham dit, je crois comme ici ce soir, il a dit qu'il portait son nouvel habit et il remerciait tout le monde comme ceci, « vous auriez dû me donner un fusil et je l'aurai emmené ici. » Vous ne m'avez pas donné de fusil, mais vous m'avez donné votre amour, et je désire cela plus que tout autre chose, l'amour de Dieu. Que Dieu vous bénisse. Merci.

Que nous a-t-il dit dimanche dernier? Il se passe quelque chose ici aujourd'hui. Et laissez-moi avant de continuer, dire que nous savons que quelque chose se passe ici aujourd'hui. Nous savons que quelque chose se passe et c'est la Parole qui est en train de se manifester. Mais je veux, j'avais oublié, je ne voudrais pas empêcher que Frère Samuel s'avance et vous salue lui aussi, il porte son nouvel habit. Viens ici. (Applaudissements) N'aimez-vous pas celui-là? Nous t'aimons.

(Frère Samuel Barber s'avance pour dire guelques mots)

Eh bien, j'aime tout simplement Frère Joseph. (Applaudissements, l'assemblée se réjouit!) C'est certainement un honneur de vous saluer ce matin au Nom du Seigneur Jésus-Christ. Quel honneur d'être ici avec une partie de l'Épouse qui est rassemblée tout autour du monde à l'écoute du même Message. Réunis ensemble, quel temps! Comme c'est un honneur d'être ici. Je ne suis vraiment pas comme Frère Joseph l'a dit, je ne suis pas digne de cet ensemble, merci beaucoup, ça veut tout dire, cela représente tellement pour moi. Et c'est simplement un honneur de vous servir, comme vous êtes l'Épouse. Chaque fois que je vous salue, chaque fois que je vous serre la main, vous n'êtes pas d'une classe secondaire, non vous êtes le groupe 1. Vous êtes l'Épouse de Jésus-Christ lorsque je vous serre la main. Et chaque fois que je vous vois, sur la rue ou à l'église, ou n'importe où, vous êtes l'Épouse de Jésus-Christ. C'est comme ça que je vois la chose, c'est comme ça que je le crois dans mon cœur et c'est simplement un honneur d'être avec vous. J'aimerais présenter deux autres dons, c'était sur mon cœur. J'ai pensé si j'en ai l'occasion, et que Frère Joseph ouvre la porte pour moi, pour dire quelque chose, je voulais réellement dire ceci et c'est merveilleux pour vous que vous n'ayez pas à en subir les conséquences. Ça viendra moi. Et je ne veux réellement pas être convoqué au bureau, mais s'il le faut alors je devrai subir la correction pour cela. Ah ha. Mais vous savez quoi? En tant que partie de l'Épouse de Jésus-Christ, nous sommes rassemblés ici et unis sous ce Message et ce messager. Comme ce prophète-messager dont nous avons la photo avec la Colonne de Feu au-dessus de sa tête, il est notre absolu. (Amen.) C'est le Message d'un seul homme. Il n'y a pas d'autre message. Et c'est un tel honneur et vous savez le Seigneur a fait tellement pour nous. Il nous a donné Jésus-Christ, II fut fait chair pour aller au Calvaire, pour mourir pour vous et moi. Et puis II a envoyé Son prophète-messager, avec l'AINSI DIT LE SEIGNEUR. Chaque parole sur ces bandes est notre absolu. Les prophètes sont notre absolu. Et je suis si heureux d'être identifié avec ce Message et ce messager. Et puis le Seigneur a tellement fait pour nous, ce serait, je ressens et c'est là que je vais me retrouver dans les problèmes, mais c'est ce que je ressens vis-à-vis de cela. Et si je peux parler peut-être de la part de l'Épouse de Jésus-Christ qui est à l'écoute autour du monde, et dans ce tabernacle, c'est que nous croyons et nous nous sentons si privilégiés, et merci Seigneur de nous avoir donné Frère Billy Paul Branham. Le fils de Frère Branham, qu'il soit avec nous pour nous encourager constamment. Et il met continuellement les bandes devant les gens et j'apprécie simplement sa vie et son esprit et tout ce qu'il repr.... Il représente son papa. Ce Message,

ce messager et je veux simplement dire, « Merci Frère Billy Paul pour ton dévouement. » (Applaudissements) Amen. Et l'autre don, et ces frères ne savaient pas que j'allais dire ceci, et je n'ai pas obtenu la permission, c'est pourquoi il se pourrait que je sois convoqué au bureau. Mais quoi qu'il en soit, je ressens que c'est approprié pour ces frères. Un autre présent que Dieu nous a donné, c'est qu'll nous a donné Frère Joseph. (Amen.) Et cela a été si important pour l'Épouse de Jésus-Christ, spécialement dans le temps où nous vivons, que nous en avions besoin, ce n'est pas juste quelque chose que Dieu a fait comme ça, Dieu savait que nous aurions besoin de ces frères-là. Et nous avions besoin de Frère Joseph, et Dieu est Celui qui l'a placé ici. Dieu est Celui qui l'a placé ici. Et je suis si heureux, que quoi que ce soit qu'il ait sur son cœur d'accomplir, je suis derrière lui à 100%. (Applaudissements –l'assemblée se réjouit.) Nous t'aimons Frère Joseph!

19:10 Amen, ainsi, que Dieu vous bénisse tous, et nous donnons tout l'honneur et la louange au Seigneur Jésus. C'est un tel honneur d'être avec vous. Que Dieu vous bénisse tous et merci pour les vêtements. Je l'apprécie. Merci. (Applaudissements)

(Frère William McMaster, conducteur de chant, s'avance au micro)

Je pense que Frère Samuel a tout dit. Amen. Je crois cela de tout mon cœur. Moi aussi, je porte mon nouvel habit, de la part du Tabernacle ici et de tout cœur, je ne suis pas digne d'être ici devant vous et de me tenir à cette chaire, devant ces frères, pour diriger les chants mais je suis reconnaissant au Seigneur qu'Il m'ait donné l'occasion de faire cela. Et je suis reconnaissant que vous m'ayez donné cet habit, je ne le porterai jamais sans penser au sacrifice de cette église et je vous aime tous du fond du cœur. Merci et que Dieu vous bénisse richement. (Applaudissements)

(Frère Joseph reprend le micro)

Que Dieu vous bénisse, vous pouvez vous asseoir. Il a raison, je vais lui parler plus tard. Ah, ha. Dieu l'a placé ici. (Amen.) Je ne pourrais pas faire ce que je fais si Dieu n'avait pas placé ces deux frères ici. Et puis Dieu a dû vous placer sur ces sièges. Frère Branham a dit, je peux avoir un Message, mais à moins que j'aie quelqu'un pour recevoir le Message, ça ne ferait aucun bien. Ainsi c'est merveilleux de tous faire partie de la grande économie de Dieu. Pour tout ce que Frère Branham a dit, Dieu vous a suscité, Dieu vous a placé ici dans un but. Et nous devrions tous être déterminés, peu importe ce que c'est, d'accomplir ce but. Seigneur et c'est de Te représenter ici sur la terre. Le plus grand privilège que nous puissions jamais avoir, est de Le représenter. Et Il nous a permis de le faire comme nous redevenons UN avec Lui. Louez le Seigneur.

Merci encore, merci pour votre amour et vos prières. Comme je disais que dimanche dernier il nous disait qu'il y a quelque chose qui se passe ici aujourd'hui, dans ce tabernacle et cela s'est passé depuis bien des années mais cela arrive à l'accomplissement maintenant. Quelque chose s'est passé, qui avait été prononcé, il y a des millions d'années qu'il nous a dit. Qu'une Parole est sortie, une pensée, où premièrement Dieu, se trouvait dans l'Éternité, dans l'obscurité, Il se trouvait là, quoi que cela ait pu être, nous ne le savons pas, mais alors une pensée est venue à Son Esprit. Et puis Il a prononcé cette pensée qui était venue dans Son Esprit et Il a prononcé votre nom. Il savait exactement quel était votre nom à cet instant, Il savait tout de vous à cet instant-même. Et maintenant vous devenez manifestés. Tout ce temps, tout ce que Dieu a prononcé doit s'accomplir.

22:14 Chaque pensée qu'll avait, cela doit s'accomplir. Ainsi cette pensée était quelque part, pendant peut-être des millions et des millions et des millions d'années. Mais Il avait prédestiné que vous seriez fait chair en ce dernier jour. Puis vous avez reçu le souffle de Vie, et cet esprit dont Il parle, a marché et est entré directement à l'intérieur de ce corps. Combien de fois nous l'avons dit, à la naissance d'un bébé, nous avons le docteur Frère Mat ici qui en est témoins et plusieurs d'entre vous qui êtes des parents, lorsque ce bébé nait et sort il est bleu et hahnn! (Frère Joseph imite le bébé qui prend son premier souffle) puis il vient à la vie. Puis l'esprit entre dans ce corps. Ce n'est qu'un humain mais d'où vient cet esprit? Il était dans les pensées de Dieu. Depuis des millions d'années puis il est entré dans cette vie. Et puis un jour nous devenons vieux et faibles, nous tombons et tout à coup nous mourons. Ce n'est pas la fin. C'est le

commencement! Ce n'est que le commencement. Alors nous, fiou... nous partons en un clin d'œil. Puis il dit, avant que vous puissiez amener ce corps chez les pompes funèbres, vous vous trouvez dans la présence du Dieu Tout-Puissant. Ah, mes amis, louez le Nom du Seigneur. Dieu avait un grand Plan et quand Il avait ces pensées, toutes ces pensées en nous, ce Plan est en train d'être complété. Ce Plan entier qu'll avait depuis le commencement, en Adam et ève et tous les autres en Lui-même, tous les prophètes, Élie qui devait venir et tout le reste, maintenant, c'est aujourd'hui, c'est le Plan qui se termine, c'est la fin du Plan, qui s'accomplit. Le négatif. Il dit que c'était le négatif, c'était une ombre, tout ce qui se trouvait dans le passé, l'Ancien Testament n'était qu'une ombre de tout. Ce prophète nous a dit, Il nous a enseigné par des types et des ombres. Et il dit que c'est ce qu'était cet Ancien Testament. Il dit que c'était une ombre, une ombre des choses à venir. Et maintenant nous regardons tout autour et nous voyons le positif. C'était le négatif, nous sommes le positif. Il dit, comme cette main se rapproche de plus en plus, elle devient le positif à nouveau. Ce positif est l'Épouse et Lui! Ils redeviennent UN. De cette pensée que nous étions, venant dans une chair humaine, maintenant nous retournons pour être Un avec Lui à nouveau.

24:47 Dans l'Ancien Testament, quand Salomon, il dit qu'il bâtissait un temple. Han. Il a dit que c'était un endroit où Dieu vivait et habitait. Dieu n'avait jamais eu d'endroit où vivre et habiter. Il a dit qu'il était heureux des peaux de brebis dont il parle, il dit qu'il voulait un endroit où vivre. Et ils l'ont bâti mais c'était une ombre, ce que Salomon a fait en ce jour-là, là-bas. Il a dit que le temple ce jour-là, il était fait de mains d'hommes. Quelle réalisation monumentale c'était, sans marteau, sans scie, sans rien. Mais quand on les a assemblés ensemble, tout s'ajustait parfaitement. Chaque pierre, chaque poutre et tout le reste. Mais cette construction entière était faite de mains d'hommes. Elle était faite de poutres, de pierres, d'or, d'argent et de toutes ces choses différentes et recouvertes et tout ce qu'ils avaient venait de différentes parties du monde, on les assemblait pour créer ce bâtiment, ce temple. Pour que Dieu puissent vivre dedans. Et quand Salomon eut terminé le temple, que tout était complété, fini, alors il fit une prière. Il pria devant Dieu. Et quand Salomon eut terminé sa prière, et que le Feu descendit du ciel, consumant les holocaustes et les sacrifices, la gloire du Seigneur remplit la maison et les sacrificateurs ne pouvaient pas rester dans la maison du Seigneur parce que la Gloire du Seigneur remplissait la maison. Pouvez-vous imaginer ce à quoi ça ressemblait? Se tenant là, puis il dit qu'une nuée est entrée et a tout rempli, il a dit il y avait l'obscurité et cela a rempli tout ce temple. Puis il dit que la gloire du Seigneur était si intense que les prêtres ne pouvaient plus faire leur service. Personne ne pouvait dire quelque chose parce que ce temple était rempli du Saint-Esprit. Rien d'autre ne pouvait entrer dans ce temple. Il était rempli! Louez le Nom du Seigneur!

26:58 Ce n'était qu'une ombre, aujourd'hui, Il construit un autre bâtiment. Et ce bâtiment n'est pas fait de mains d'hommes. Il construit un bâtiment que Dieu Lui-même construit. Il a dit qu'll allait venir et bâtir ce bâtiment. Et ce bâtiment est construit à la stature de l'homme parfait. Et toutes les pièces se joignent ensemble parfaitement l'une avec l'autre dans cette construction. Voici toutes ces pièces, juste ici, voici toutes les pièces. Vous êtes les pièces de cette construction, chacun est une pièce de cette construction. Il a dit, c'est Dieu vivant dans la chair humaine. C'est ce que serait cette construction à la fin des temps. Puis Il a envoyé un Guide, un absolu vers nous, pour nous enseigner comment construire ce bâtiment. Car nous ne savions pas comment construire ce bâtiment. Nous n'avons pas pris ce chemin auparavant. Et Qui était-ce? C'était le Messie. C'était Dieu Lui-même vivant au-travers de Son prophète à nouveau, parlant à l'Épouse de Jésus-Christ. Il nous a donné un plan, de comment construire ce temple. Amen? Vous me suivez? C'est ce qu'il a dit. Maintenant, ce temple a été construit. Vous êtes ce temple. (Applaudissements) Je suis ce temple, oh, louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

Et comment ce temple est-il construit? Il est construit par chaque Parole emmagasinée. Ha-han. C'est comme ça que vous le construisez. Et il est rempli, ce Nouveau Testament, de Sa gloire. Et rien d'autre ne peut entrer dans ce temple, parce que le Saint-Esprit est descendu en vitesse, comme Il l'a fait ce jour-là dans ce temple et Il a rempli chaque fibre de votre corps. Et le prêtre, personne, rien ne peut entrer dans ce temple parce que nous sommes remplis de cette Gloire de la Shekinah. Nous sommes remplis de cette onction, nous sommes remplis de cette Parole, et rien d'autre que ce Message ne peut y entrer. C'est la seule Chose qui peut entrer dans ce temple. Louez le Nom du Seigneur!

29:20 Quand II était ici sur la terre, II a dit dans Saint Jean 16, « J'ai encore beaucoup d'autres choses à vous dire, mais vous ne pouvez pas les supporter maintenant, mais lorsque l'Esprit de Vérité sera venu, Il vous le dira. » Maintenant nous avons entendu, Frère Branham a parlé de cette Écriture, c'est parce que nous croyons Celui dont il parle. Qui dites-vous que c'est? Frère Branham dit, nous savons Qui c'est. Et si vous en avez la révélation spirituelle, vous savez Qui c'est. Il a dit qu'Il ne parlera pas de Lui-même, mais il a dit que cet Esprit de Vérité vous révélera tous les mystères. Car là-bas, ils ne pouvaient pas le prendre, c'était pour maintenant, maintenant quand tous ces mystères. Il ne parlera pas de Lui-même, mais Il ne dira que ce qu'Il entend. Je pense que c'est la même chose que ce que notre Seigneur et Sauveur a dit, Le Fils ne peut rien faire à moins que le Père le Lui montre. Oh! Auquel des sept Anges, furent révélés tous les mystères? Or, il y avait sept Anges. Auguel furent-ils révélés? Lequel fut transporté dans l'Esprit, et est revenu pour nous montrer, la vision préalable de l'Épouse? La femme de l'Agneau? Quel Ange était-ce? Qui nous a parlé de la demeure future où nous serons? Qui est celui qui nous a dit ce à quoi elle ressemblerait? Ce qu'elle serait? Il nous a dit les dimensions qu'elle a. Comment elle serait construite et ce à quoi elle ressemblerait. Il l'a mesurée pour nous, il nous a dit tout ce qu'il en était. Qui était cet Ange? Maintenant, rappelez-vous, la parole de cet Ange était si importante que ce qu'il disait sur la terre, Dieu en faisait écho dans le Ciel. Ainsi cette Parole que nous écoutons, Il en a fait écho dans le Ciel. Le programme de Dieu demeure le même. Frère Branham dit, Dieu ne change jamais Son programme. Il a une seule manière d'agir. Il utilise un seul Ange pour révéler toutes ces vérités à l'Épouse de Jésus-Christ. Il a dit que c'était un seul Ange. Il a utilisé un Ange pour montrer et dire à Jean toutes les choses qui allaient venir. Amen? (Amen.)

31:40 Lisons un peu. Je veux lire, dans le Livre de l'Apocalypse très vite. Écoutez, je n'interprète pas la Parole, je lis la Parole. Il n'y a qu'un interprète Divin de la Parole de Dieu, et c'est sur quoi ce Message parle ce soir. Jean. Chapitre 21, verset 9. En commençant au verset 9, Apocalypse 21:9.

Puis un des sept anges qui tenaient les sept coupes remplies des sept derniers fléaux vint, et il m'adressa la parole, en disant : Viens, je te montrerai l'épouse, la femme de l'agneau. Wow! La même chose que ce que nous avons vue. Il l'a montré à Jean. Et il me transporta en esprit sur une grande et haute montagne. Et il me montra la ville sainte, Jérusalem, qui descendait du ciel d'auprès de Dieu. Ainsi Il a pris Jean et lui a montré la Demeure future! Il l'a amené à un endroit où se trouvait la nouvelle Jérusalem qui descendait du ciel. Qui que fut cet Ange, c'est ce qu'il a fait. Il lui parlait de la nouvelle ville, ce qu'elle était et combien elle était grande. Le verset 15.

Et Celui qui me parlait avait pour mesure un roseau d'or, afin de mesurer la ville, ses portes et sa muraille. La ville avait la forme d'un carré, et sa longueur était égale à sa largeur. Il mesura la ville avec le roseau, et trouva douze mille stades; la longueur, la largeur et la hauteur en étaient égales. Il la montrait à Jean. Jean a vu une pyramide. Il a vu une pyramide! Il a dit qu'elle avait 1500 milles carré, il l'a mesurée. Il a dit quelle grandeur elle avait. Comme de la Georgie à la Californie, de Saskatoon au Maine. Verset 22.

Et je ne vis point de temple dans la ville. Jean a regardé autour. Jean pensait, Hé, c'est la Nouvelle Jérusalem! Où, où est le temple? Il doit y avoir un temple. Où est le temple de cette Nouvelle Jérusalem? Dont cet Ange messager lui parle. Il l'a mesurée pour lui, et lui a montré ce à quoi elle ressemblait, où est-ce qu'elle se trouvait, et tout le reste.

Car le Seigneur Dieu tout-puissant est son temple, ainsi que l'agneau. (Amen.) Cette Épouse devient UN avec cet Agneau. Mmm. Ha. C'est le temple! Nous sommes le temple! C'est ce qu'il a dit. Je ne fais que lire ce qu'il a dit. Chapitre 22:6

Et il me dit: Ces paroles sont certaines et véritables; et le Seigneur, le Dieu des esprits des prophètes, a envoyé son ange pour montrer à ses serviteurs les choses qui doivent arriver bientôt. Dieu a envoyé un Ange, pour dire ces choses à Jean. Alors Jean est tombé à ses pieds pour l'adorer. Il dit,

C'est moi Jean, qui ai entendu et vu ces choses. Et quand j'eus entendu et vu, je tombai aux pieds de l'ange qui me les montrait, pour l'adorer. Mais il me dit : Garde-toi de le faire ! Je suis ton compagnon de service, et celui de tes frères les prophètes, et de ceux qui gardent les paroles de ce livre. Adore Dieu. Ainsi ce n'était pas les saints anges, ce n'était pas un

Chérubin ou rien d'autre, c'était un messager terrestre qui parlait à Jean. Et le point que je veux faire ressortir, c'est que ce messager, Jean le regardait comme un absolu. (Applaudissements) Amen! Louez le Seigneur. La Parole de ce messager était l'absolu de Jean, il lui disait tout. Louez le Seigneur! Louez le Seigneur!

36:19 Vous pouvez vous asseoir. Dieu ne change pas Son programme. C'est la même chose. Tout. Ce messager, qui qu'il fut, ce seul homme que Dieu avait choisi, ce messager terrestre disait à Jean ceci et ceci, et ceci. Ceci est ce que ça va avoir l'air et voici l'Épouse, je vais te montrer une vision préalable de l'Épouse. Je veux te montrer cette ville, ce qu'elle a l'air. Ce qu'elle est. Il lui a tout montré. Jean devait prendre sa Parole. C'était son point ultime, c'était si grand, c'était le Livre de l'Apocalypse! Dieu a envoyé Son prophète pour révéler le Livre de l'Apocalypse. Oh! (Applaudissements) Oh! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.

Or rappelez-vous, je n'interprète pas la Parole ici, je précise seulement que c'était un messager terrestre qui connaissait toutes ces choses. Dieu a envoyé un homme, pour être l'interprète Divin de la Parole. C'est ce dont parle ce Message ce soir. Il doit y avoir un absolu pour apporter l'interprétation correcte de cette Parole. Il le faut. Des hommes différents ont des idées différentes. Il nous a dit qu'ils ont des pensées différentes. Et aussi bons qu'ils soient, aussi oints qu'ils soient, et tout le reste, ils ont des idées différentes, des pensées différentes. Je peux m'asseoir avec mon frère et nous pouvons parler, nous nous aimons l'un, l'autre et je le vois de *cette* façon, je le vois de *cette* façon. Dieu se devait d'envoyer un messager. D'envoyer un prophète pour nous dire ceci est exactement ce que cela veut dire. Dieu a envoyé Son Ange pour être Son absolu, et c'était Dieu qui parlait à travers le messager. Voyez la manière, Frère Branham a dit, cela a toujours été une pierre d'achoppement, cette chair. Nous n'adorons pas le messager, nous adorons..., le messager... a parlé par lui. Mais il y a plus que ça. C'est pour ça qu'il pouvait dire, la Parole de Dieu n'a besoin d'aucune interprétation. Car ce qu'il a dit était la Parole de Dieu! Elle n'avait besoin d'aucune interprétation! Puis-je vous demander, croyez-vous aux Sept Sceaux? Croyez-vous les sept âges de l'église? La semence du serpent? La Divinité? Le mariage et le divorce? Le baptême au Nom du Seigneur Jésus-Christ? Malachie 4:5? Luc 17:30? Jean 16? Hébreux 13:8? Apocalypse 10:7? Alors ce Message est votre Absolu! (Amen.) (Applaudissements) Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Restez simplement debout. Louez le Seigneur! Quelle révélation! Ça signifie tout, cette révélation.

39:36 Vous savez une fois, ça fait plusieurs années, et beaucoup d'entre vous savent ce qu'il en est. J'étais dans une réunion en Russie. Et j'ai fait une déclaration, « Ce Message est mon absolu. » Et un frère a senti sur son cœur de prêcher toute une série de sermons qui était pour discréditer cela, pour dire que la Parole est l'absolue, pas le Message. Que la Parole est l'absolue. Groupe 3. Aucune révélation, quoi qu'il en soit. C'est simplement ainsi. Aucune révélation. Écoutons ce que ce messager de l'heure confirmé par une Colonne de Feu, comme étant le septième messager, a dit à ce sujet. Les gens n'écoutent simplement pas les bandes! Si vous écoutiez ce que ce messager a dit, vous ne pourriez pas dire une telle chose. Qu'a-t-il dit à ce sujet?

Le Message et la Parole, c'était exactement la même chose. Le prophète, la Parole, le Message; le messager, et le Message, c'était la même chose. (Applaudissements) C'est totalement la même chose! C'est notre Absolu! La Manne cachée pour le groupe 1. Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur! Louez le Nom du Seigneur! Louez le Seigneur!

N'est-ce pas merveilleux? Oh, d'avoir cette révélation. De voir qu'il n'y a rien de plus grand, Épouse, et l'Épouse seule aura cette révélation. Amen? Inclinons la tête. Oh! Seigneur, comme nous T'aimons du fond de notre cœur, combien nous Te remercions pour cette grande révélation que Tu nous as donnée Seigneur. C'est au-delà des mots que je pourrais penser, que j'étais dans Tes pensées et Tu as pensé à moi alors qu'il n'y avait rien. Tu as pensé à moi et Tu as prononcé mon nom, Joseph. Dieu je ne peux pas trouver les mots, nous ne le pouvons pas. Chacun de nous, de penser que Tu nous connaissais et que nous étions avec Toi. Et là, Seigneur, Tu as prononcé une Parole, et puis un jour, nous voici. Tu nous as donné cette révélation de qui Tu es. Et Seigneur par Ta grâce, Ta miséricorde et Ta grâce, nous allons passer l'Éternité avec Toi Seigneur. Tu as dit que Tu allais construire un temple, une stature de l'homme parfait. Nous ne pouvions pas le faire mais Tu nous as envoyé un Guide, Tu es venu Toi-même Seigneur Jésus, pour vivre et habiter devant nous, c'était

Toi, l'Esprit de Dieu vivant dans un Homme. Maintenant, Tu vis dans Tes enfants. De petites langues de Feu partout. Seigneur, nous T'aimons. Nous Te remercions pour cette révélation, Seigneur, comme c'est parfait aujourd'hui, d'être en Ta présence Seigneur Jésus. Nous T'aimons.

Chant : Dans la Présence de Jéhovah